

Staatskanzlei*Information*

*Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch*

Medienmitteilung**Ja aber zur Änderung der Tierseuchen- und Tierschutzverordnung**

Solothurn, 17. Dezember 2013 – Der Regierungsrat befürwortet in seiner Vernehmlassungsantwort an das Bundesamt für Veterinärwesen grundsätzlich die vorgeschlagene Änderung der Tierseuchenverordnung, der Tierschutzverordnung und des Anhangs der Verordnung über das Informationssystem für den öffentlichen Veterinärdienst. Er gibt aber zu bedenken, dass die Vorschläge zum Teil mit erheblichen Kosten verbunden sind und lehnt jede Abwälzung zusätzlicher Kosten auf die Kantone ab.

Das Bundesamt für Veterinärwesen schlägt Vereinfachungen, Aktualisierungen und Verbesserungen in den Bereichen Equidenpass, Bekämpfungsmassnahmen von Schweine- und exotischen Pferdeseuchen sowie Datenerfassung in der Hundedatenbank vor.

Die Datenlage in der Hundedatenbank soll verbessert werden, vorausschauend sollen Massnahmen beim Auftreten von Pferdeseuchen festgelegt werden und es werden Verbesserungsvorschläge, welche sich aus der Erfahrung mit verschiedenen Vollzugsfragen ergeben haben, angebracht.

Der Regierungsrat erklärt sich grösstenteils einverstanden mit den vorgeschlagenen Anpassungen.

Er gibt jedoch zu bedenken, dass die Vorschläge zum Teil mit erheblichen Kosten verbunden sind, oder dass die zu erwartenden Kosten zu wenig bedacht worden sind.

Er lehnt jede Abwälzung von zusätzlichen Kosten auf die Kantone ab.

Weitere Auskünfte erteilt:

Dr. med. vet. Doris Bürgi Tschan, Kantonstierärztin 079 687 80 91